



## Síntesis de medios

Fecha: 04 de julio de 2021

### Primeras Planas

Desoyen alertas por plataformas  
Escasearon los apoyos hasta para empleados sin seguro  
PRD y PT salen caros para los ciudadanos  
Récord de 51,654 peticiones de asilo a México este año  
Crean cuerpo contra violencia de género  
Murió Polly  
Disparo de C-19 en BCS alerta por tercera oleada

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Advierten en México y EU crecimiento del Cártel Jalisco Nueva Generación

Funcionarios que participan en el gabinete de seguridad afirman que el CJNG ha extendido su presencia con acciones violentas en algunos estados del país y la Ciudad de México. Las autoridades explicaron que las células de sicarios han sido identificadas como Sierra, Pantera, Delta y Guerreros. En el caso de Delta, las investigaciones federales han considerado su participación en el atentado que sufrió el 26 de junio del año pasado **Omar García Harfuch**, titular de la SSC. La DEA, por sus siglas en inglés, aseguro que es una de las organizaciones criminales transnacional de más rápido crecimiento en México y ha establecido vínculos delictivos que operan en América del Sur, Europa y Asia. [La Jornada](#)

#### Atrapan a cinco, por asalto a una persona

Uniformados de la **SSC** detuvieron a cinco personas por asaltar a una persona y amargarla con un arma blanca, los hechos ocurrieron cuando la afectada caminaba por la calle Pantaleón García, en la colonia Ejército de Oriente, alcaldía Iztapalapa. [Ovaciones](#)

#### Balean a una mujer al calor de las copas

La mañana del viernes, Violeta "N" de 27 años fue baleada luego de ser expulsada de un bar en la alcaldía Azcapotzalco. **Policías capitalinos** detuvieron a un sujeto de 24 años, señalado como el posible agresor. [La Prensa](#)

#### Asesinan a joven de balazo en la frente

La víctima estaba tomando una cerveza junto con otra persona cuando se acercó un sujeto y le disparó a quemarropa frente a un negocio de hamburguesas, ubicado en la colonia Tlatilco, en Azcapotzalco. Con las características del implicado, los **elementos de la SSC** de la CDMX implementaron un dispositivo en colonias circunvecinas. Los uniformados ubicaron y aprehendieron a un hombre que viajaba en una bicicleta, señalado como el presunto agresor. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#)

#### Asesinan a hombre a tiros y los pescan en Xochimilco

**Policías** capitalinos detuvieron a dos personas -entre ellas un menor de edad- señaladas como posibles responsables de disparar en contra de un hombre, en calles de la Alcaldía Xochimilco. Operadores del C2 Sur recibieron el reporte de detonaciones de arma de fuego en el cruce de las calles Pino y Dalia, en la colonia San Esteban, por lo que técnicos en urgencias médicas y corroboraron la muerte de la víctima. Los sospechosos fueron aprehendidos a bordo de un auto color arena con permiso provisional de circulación del Estado de Guerrero luego de una persecución por calles aledañas. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Uno más Uno](#) / [Metro](#)



## Síntesis de medios

Fecha: 04 de julio de 2021

### Capturan a víbora de cascabel

Personal especializado en manejo de fauna silvestre de la Brigada de Vigilancia Animal de la **SSC** capturó a una víbora de cascabel en el patio de un domicilio de la colonia Infonavit Iztacalco. El reptil pertenece a la especie *Squamata* y familia *Viperidae*, tenía aproximadamente un metro y medio de longitud y es venenosa. [Excélsior](#)

### Policías "traen al mundo" a 24 bebés

Policías de la **SSC** y personal del ERUM, en hechos clasificados como "providenciales", auxiliaron a 24 mujeres en labores de parto. Varias de las acciones se realizaron en instalaciones del STC Metro. La zona oriente es donde se ha registrado el mayor número nacimientos, con un total de nueve apoyos por parte del personal de la SSC, cuatro de ellos en la alcaldía Xochimilco, cuatro en Iztapalapa y uno en Tláhuac, por lo que los oficiales pusieron en práctica sus conocimientos de primeros auxilios. [Uno más Uno](#)

### "Huevo estrellado", el modus operandi que pone en alerta a la CDMX

Una nueva modalidad denominada "huevo estrellado", es usada por la delincuencia para robar casas y vehículos, ha encendido las alarmas en la **SSC**. Aunque este modus operandi no se ha registrado todavía en la capital del país, la policía capitalina actúa de manera preventiva para evitar que los ciudadanos caigan en la nueva estrategia que se está utilizando para delinquir. [Publimetro](#)

## Policiaco

### Dan plomo a tres

Tres sujetos fueron atacados con ráfagas de disparos de arma de fuego cuando se encontraban en las calles Río Churubusco y Río Peritas, de la colonia Puente Blanco, en Iztapalapa. Dos de ellos perdieron la vida en el lugar y su acompañante fue llevado al Hospital General de Iztapalapa, con múltiples heridas. Elementos de la **SSC** se trasladaron hasta el sitio referido y acordonaron la zona para evitar que los indicios balísticos fueran alterados, al mismo tiempo que se entrevistaban con vecinos a fin de obtener la media filiación del o los agresores. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

## Justicia

### Fallece Polly y van por reclasificación

Tras haber estado 20 días hospitalizada, Fernanda Olivares, Polly, falleció ayer. Su familia manifestó consternación. El deceso de la joven, quien fue atropellada por Diego, su pareja sentimental y ya vinculado a proceso, generó enojo e indignación en redes sociales. La FGJ reclasificará el delito de feminicidio en grado de tentativa por el de feminicidio. Tanto la FGJ como los abogados de la familia precisaron que solicitarán la pena máxima por el delito de feminicidio. Este crimen puede alcanzar hasta 70 años de prisión. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Herald de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [El Sol de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Publimetro](#) / [Uno más Uno](#)

### Tungüí, con cuarta orden de aprehensión

Fue cumplimentada una cuarta orden de aprehensión en contra de Edgar Tungüí, quien fungió como titular de la Comisión para la Reconstrucción, Recuperación y Transformación de la CDMX, ya que otorgó apoyos económicos para la reconstrucción de inmuebles afectados por los sismos registrados en 2017, posiblemente sin que el expediente técnico cumpliera los requisitos establecidos en la normatividad vigente. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Uno más Uno](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

# Balean a una mujer al calor de las copas

